



## Mélina Yannacakis lance Méli Déco à Rivedoux-Plage

mercredi 6 juin 2012, par [lpe](#)

Mélina Yannacakis, jeune insulaire de 24 ans, lance Méli-Déco, une entreprise de décoration intérieure et événementielle. Aménagement de maisons neuves, rénovation d'un logement mais aussi merchandising ou décoration événementielle, l'entreprise propose une offre globale adaptée à chaque problématique.

Suite à une longue période de réflexion et de maturation du projet, Mélina Yannacakis, passionnée de décoration, se lance dans les démarches de création d'entreprise et donne naissance à Méli-Déco, une entreprise individuelle haute en couleurs...



Implantée sur l'île de Ré, l'entreprise couvre une zone de chalandise étendue à un large secteur Ouest. Côté décoration, Méli-Déco s'adresse aussi bien aux particuliers qu'aux professionnels. Sur un marché dynamique (6 milliards d'euros de CA, en croissance) porté par la tendance actuelle du cocooning où l'habitation représente la seconde préoccupation des Français (derrière la famille), ses projets répondent à tous les besoins d'individus en quête d'un nouvel intérieur.

Qu'il s'agisse d'une maison neuve ou d'un domicile à rénover, relooker ou ré-aménager, la décoration permet à chacun d'entamer une nouvelle vie dans un chez-soi à son image. Les professionnels quant à eux profitent également des services de la jeune entreprise pour leurs locaux, car ils ont d'importants besoins en matière de décoration, notamment en ce qui concerne les commerces et CHR, dont l'apparence et l'image jouent un rôle crucial auprès de la clientèle, et par conséquent, sur leur activité.

Côté événement, Méli-Déco assure un service de théâtralisation du lieu allant de la décoration à l'aménagement en passant par la mise en scène de l'espace. L'entreprise offre ainsi une dimension

exceptionnelle à chaque événement. Des réalisations qui une fois de plus s'adressent aux particuliers ou professionnels, répondant à de multiples projets : mariages, séminaires, salons, réceptions, baptêmes, soirées, etc.

## **Mélina Yannacakis, passionnée de décoration depuis le plus jeune âge**

La création de l'entreprise Méli-Déco naît d'une vraie passion pour la décoration, menée à maturation au fil des années. Mélina Yannacakis suit son père dès le plus jeune âge sur ses chantiers. Artisan, il transmet à sa fille les techniques de la peinture en décoration et de la rénovation mais aussi sans le savoir, sa passion pour cette activité créative. L'enfance de Mélina se construit ensuite au gré des déménagements et elle évolue dans un quotidien fait de décoration, aménagement, rénovation, remise en état, etc.

Mélina Yannacakis suit ensuite une formation dans le domaine du social et exerce durant plusieurs années dans le milieu de la petite enfance. Une période qui lui permet de se créer de nombreux contacts, mais où le manque lié à la décoration se fait vite ressentir. Sa passion la rattrape, et elle débute alors une phase de réflexion sur le projet.

*« Quand j'ai compris que je pouvais faire de ma passion mon métier, tout à été évident, j'ai commencé une nouvelle formation et tout s'est enchaîné... »*

Mélina s'inscrit alors à une formation en décoration intérieure, option « meuble design et accessoire », des cours qu'elle devra suivre à distance et mener en parallèle de son activité de l'époque. Elle réalise ensuite un stage chez Décoevent à la Rochelle, où elle découvre les facettes du métier de décorateur événementiel.

Le processus de création d'entreprise est une étape qui effraie souvent les porteurs de projets. Poussée par sa passion, Mélina ne baisse pas les bras pour autant, et entame alors les démarches nécessaires à la réalisation de son projet. Etude de marché en main, elle rencontre ensuite des responsables de la Communauté de Communes de l'Île de Ré, qui l'orientent vers la CCI et la Chambre des Métiers de La Rochelle. « Très bien conseillée et épaulée », elle se fait accompagner pour le suivi de son projet, la constitution de son dossier, et la réalisation de son budget prévisionnel. En quelques mois seulement, le projet prend forme et l'entreprise se dessine peu à peu. En janvier Mélina Yannacakis passe la BRDE (Bourse Régionale Désir d'Entreprendre) et l'obtient avec succès. Elle se tourne ensuite vers l'ADIE (Association pour le Droit à l'Initiative Economique) pour obtenir des ressources financières, et bénéficie également de l'ACCRES (Aide au Chômeur Créant ou Reprenant une Entreprise) en raison de son jeune âge. En février Méli-Déco est immatriculé au Registre du Commerce et des Sociétés de La Rochelle, et l'aventure commence enfin...

Un beau parcours guidé par la passion de la décoration et le désir d'entreprendre, qui donne naissance à une jeune entreprise locale, fière de déjà pouvoir annoncer de belles perspectives (deux projets de décoration de maisons neuves en cours, différents mariages prévus pour la saison estivale, une scénographie pour une entreprise événementielle, et de nombreuses réalisations à venir...)

Plus : [www.melideco.com](http://www.melideco.com)